
笛吹市教育委員会会議録 

 

1 開会及び閉会に関する事項並びにその年月日時 

会 議 名 ：令和 2年度 1月定例会 

開 催 日 ：令和 3年 1月 13日 

開会時間：午後 2時 00分 

閉会時間：午後 3時 45分 

開催場所：笛吹市役所市民窓口館 302・303会議室 

 

２ 出席及び欠席委員の氏名 

出席者：教育長            望月 栄一   

     教育長職務代理    芦澤 文 

教育委員       久保田 一男 

教育委員  内田 淳 

     教育委員             飯田 多惠子 

教育委員       中島 知晴 

欠席者：なし 

  

３ 委員及び傍聴人を除く議場に出席した職員の職氏名 

出席者：教育部長       宇佐美 正博 

     教育総務課長     岩間 正剛 

学校教育課長      長野 篤雄 

     生涯学習課長       河野 英明  

文化財課長      望月 和幸 

     図書館長       岡本 くにか 

     教育総務課総務担当  田中 政人 

         〃      廣瀬 美恵 

 

4 他部署より出席した長及びその事務局部の職員の職氏名 

出席者：なし 

 

５ 教育長等の報告の要旨 

教 育 長：12月 4日から 1月 12日までの事業報告 

教育総務課：12月 3日から 12月 25日までの事業報告 

学校教育課：長期欠席児童生徒について 

教職員人事作業日程について 

      令和 3年度学校閉庁日について 

      その他 

生涯学習課：12月 15日から 1月 11日までの事業報告 

文化財課：12月 7日から 12月 20日までの事業報告 

図 書 館：制限付き開館について（10時～12時 30分、14時～17時） 



６ 議題となった動議を提出した者の氏名 

なし 

 

７ 議会に付した議案、議事の概要、議決事項 

報告第１１号：令和２年度笛吹市議会第４回定例会の報告について 

宇佐美部長：資料に基づき説明。        

報告第１１号：全員了知 

 

報告第１２号：浅川中学校校舎等改修事業について 

岩 間 課 長：資料に基づき説明。 

中 島 委 員：改修中の仮設校舎を校庭に建てるとのことだが、その間の子 

どもたちの体育や部活動の対応はどのようにしていくのか。 

岩 間 課 長：中学校側とも体育や部活動の対応について、必要があれば代 

替策を検討することで協議はしているが、今の時点では、学 

校側から対応策をお願いしたいという話をいただいていない 

ため、今後の検討となる。 

内 田 委 員：１０年程前に浅川中学校で教頭として勤務させていただいた 

当時も、外観はとてもきれいであったが、校舎内は他の学校 

と比べられないほど古いものだったので、今回の改修工事に 

ついてはよろしくお願いしたい。 

先ほど、防災関係で避難所になった場合という話があったが、 

避難所として機能するとき、どのような施設にすればいいか 

ということも検討し改修していただきたい。 

岩 間 課 長：台風災害の折、避難された方たちが、体育館内にトイレがな 

いことで、外のプールのトイレを利用しなくてはならなかっ 

た経緯がある。避難時に高齢者が使えるトイレの整備や防災 

機能の向上についての視点も取り入れながら改修を進めてい 

る。 

久保田委員：体育館自体の改修はされるのか。 

岩 間 課 長：現在体育館で更衣室として使用している部分をトイレに改修 

し、更衣室を校舎の中に学年ごと設置していくことで進めて 

いる。体育館についてはトイレ部分のみの改修となる。 

望月教育長：快適な学習環境を目指し長寿命化改修の計画を進めている。 

２月には保護者に対しての説明会の開催を予定しており、新 

校舎の使用開始が予定より少しでも早くなるように進めてい 

る状況である。 

報告第１２号：全員了知 

 

８ 教育長が必要と認める事項（議事資料）  

別紙のとおり。 

 



 

議事録署名 

        笛吹市教育委員会 教 育 長                

 

               教 育 委 員                

 

               教 育 委 員                

 

                  作 成 職 員                


